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Samarinda, biwara.co – Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD)
Kalimantan Timur telah mengeluarkan permintaan resmi kepada
Pemerintah  Provinsi  Kalimantan  Timur  untuk  memastikan
ketersediaan stok beras di pasaran menjelang perayaan Natal
dan Tahun Baru.

Wakil Ketua DPRD Kaltim, Muhammad Samsun, mengungkapkan bahwa
kemarau yang sedang melanda Bumi Mulawarman dapat mempengaruhi
penurunan produksi beras.

Oleh karena itu, Samsun menekankan pentingnya Badan Urusan
Logistik (Bulog) merancang strategi yang efisien guna memenuhi
kebutuhan masyarakat di Kalimantan Timur.

“Saat ini yang perlu diperhatikan adalah ketersediaan stok
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beras menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru,” kata Samsun,
Rabu (8/11/2023).

Samsun  menekankan  pentingnya  melakukan  langkah-langkah
antisipasi secara berkelanjutan, tidak hanya terkait dengan
perayaan-perayaan khusus seperti Lebaran atau Natal.

Hal ini bertujuan untuk memastikan keamanan pangan yang cukup
bagi masyarakat.

“Keberlanjutan pasokan pangan sepanjang tahun perlu menjadi
perhatian utama,” jelasnya.

Meskipun  Kaltim  sering  mengimpor  beras  dari  luar  wilayah
ketika stok menipis, Samsun menegaskan bahwa fokus utama harus
selalu  diberikan  pada  produksi  beras  lokal  agar  dapat
meningkatkan  kemandirian  pangan  dan  mendukung  pertumbuhan
ekonomi daerah.

Dengan demikian, dibutuhkan upaya yang berkesinambungan dalam
meningkatkan produksi beras lokal melalui peningkatan kualitas
benih,  penggunaan  teknologi  modern,  serta  dukungan  dari
pemerintah dan masyarakat sekitar.

Semua pihak perlu bekerja sama untuk mencapai tujuan tersebut
demi  terciptanya  ketahanan  pangan  yang  berkelanjutan  di
Kaltim.

“Produksi  beras  lokal  mampu  memenuhi  kebutuhan  masyarakat
secara  berkelanjutan  dan  merupakan  langkah  yang  diperlukan
untuk memastikan ketersediaan beras yang stabil di wilayah
Kaltim,” tegasnya.

“Dengan  begitu  produksi  pangan  lokal  dapat  meningkat  dan
kualitasnya  tetap  terjaga  untuk  keberlanjutan  masyarakat
Kaltim yang berdaulat,” imbuhnya.

Dalam  situasi  seperti  ini,  perencanaan  yang  matang  dan
pengelolaan stok yang baik sangat diperlukan untuk menjaga
ketersediaan bahan pangan pokok bagi masyarakat selama masa



liburan Natal dan Tahun Baru.

DPRD Kaltim berharap agar Pemprov Kaltim dapat memperhatikan
permintaan mereka dan mengambil tindakan sesuai dengan situasi
saat ini. (SR/Adv/DPRDkaltim)


